



## Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi di Desa Neglasari Laksanakan Anjangsana, Berikan Himbauan Penting kepada Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.JMN.OR.ID](http://SUKABUMI.JMN.OR.ID)

Jun 7, 2024 - 08:14



Bhabinkamtibmas Desa Neglasari Polsek Nyalindung, Bripta Andi Syarifuddin, melaksanakan giat Anjangsana di Kp. Babakan, Rt. 003/001, Desa Neglasari, Kecamatan Nyalindung. Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 11.21 WIB hingga selesai dan bertujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dengan masyarakat setempat.

Dalam kesempatan tersebut, Bripta Andi Syarifuddin tidak hanya berkunjung, tetapi juga memberikan beberapa himbauan penting kepada warga Desa Neglasari. Himbauan ini meliputi:

1. **Menjaga Situasi Kamtibmas:** Warga dihimbau untuk bersama-sama menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah Desa Neglasari dengan aktif melaksanakan ronda malam di pos satkamling.
2. **Kesiapsiagaan Terhadap Bencana Alam:** Masyarakat diminta untuk selalu siap siaga dan antisipatif terhadap kemungkinan terjadinya bencana alam, mengingat kondisi geografis dan cuaca yang tidak menentu.
3. **Tertib Berlalu Lintas:** Bripta Andi juga mengingatkan pentingnya tertib berlalu lintas, dengan selalu menggunakan helm Standar Nasional Indonesia (SNI) dan menghindari penggunaan knalpot bising yang mengganggu ketertiban umum.
4. **Waspada Terhadap Tindak Kejahatan:** Warga diminta untuk lebih waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Ditekankan pula pentingnya memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.

Kegiatan Anjangsana ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Warga Desa Neglasari menyambut baik kehadiran Bripta Andi Syarifuddin dan himbauan yang diberikan, serta berkomitmen untuk mendukung upaya-upaya dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, mengapresiasi kegiatan ini dan berharap kegiatan serupa dapat terus dilaksanakan secara rutin untuk meningkatkan keamanan dan keharmonisan di masyarakat.